



BEATUS

MERLIGEN-THUNERSEE

Wellness- & Spa-Hotel

Wassersport im BEATUS



Elektroschiff MS BEATUS III

Rein elektrisch in See stechen. Ohne Führerschein können Sie den See erkunden. Der 1,4 KW starke Elektroantrieb lässt Sie lautlos über das Wasser gleiten. Genießen Sie vor allem auch die Möglichkeit, in der inneren Uferzone des Sees zu fahren und lassen Sie sich von einem anderen Blick auf die Landschaft verzaubern. Wir wünschen Ihnen viel Spass und immer eine Handbreit Wasser unter dem Kiel!

Personenanzahl: max. 4

Miete: 1 h = CHF 80.-

2 h = CHF 150.-

Dauer: maximal 2 Stunden

Vermietung am Solbad Kiosk



Ceclo Tretboot und Pedalo

Gemütlich unterwegs. Entdecken Sie das Ceclo Original Yamaha Hybrid, ein Motor angetriebenes Pedalo, welches bis zu 6 km/h fährt. Damit können bis zu 4 Personen (CHF 20.-/h) Ihre einzigartigen Wassererlebnisse erfahren.

Oder spüren Sie die Seebrise mit dem Pedalo, das für Sie inkludiert ist.

Vermietung am Solbad Kiosk



Kanu und Kajak

Erleben Sie den Thunersee auf einem Kanu (2 Personen) oder Kajak (1 Person). Hier erwartet Sie Spass und aktive Erholung in einer eindrucksvollen Natur. Diese Sportgeräte sind für Sie inkludiert.

Vermietung am Solbad Kiosk



Stand-Up Paddle

Bewegen Sie sich mit den inkludierten Paddles über den tiefblauen Thunersee. Lassen Sie sich vom Wasser aus eine vielfältige Naturlandschaft und versteckte Badebuchten näherbringen.

Vermietung am Solbad Kiosk



Banane und Funtube

Sind Sie bereit für Adrenalin? Bei diesen Aktivitäten werden Sie vom Boot gezogen. Erleben Sie die beliebtesten Wassersportarten mit hoher Geschwindigkeit. Reservationen sind erforderlich und die Bootsaktivitäten sind entgeltlich p. 15 min. CHF 60.-

Montag, Mittwoch & Freitag zwischen 15.30 bis 17.00 Uhr.

In Absprache mit der Réception +41 33 252 81 81

Begleitete Bootsausfahrten mit der MS BEATUS II

Willkommen an Bord! Mehrmals pro Woche können Sie mit unserem Natur Guide auf eine Bootsfahrt. Gleiten Sie mit der «MS BEATUS II» entspannt und idyllisch auf dem Thunersee.

Oder buchen Sie eine private Ausfahrt mit Kapitän und allem was dazu gehört.

In Absprache mit der Réception +41 33 252 81 81





BEATUS

MERLIGEN-THUNERSEE

Wellness- & Spa-Hotel

Water sports in the BEATUS



Electric ship MS BEATUS III

Set sail purely electrically. You can explore the lake without a driving licence. The 1.4 KW electric drive lets you glide silently over the water. Above all, enjoy the possibility of sailing in the inner shore zone of the lake and let yourself be enchanted by a different view of the landscape. We wish you lots of fun and always a hand's breadth of water under your keel!

Number of persons: max. 4

Rent: 1 h = CHF 80.-

2 h = CHF 150.-

Duration: 2 hours max.

Rental at the Solbad Kiosk



Ceclo pedal boat and pedalo

Comfortably on the move. Discover the Ceclo Original Yamaha hybrid, a motor driven pedalo that travels at up to 6 km/h. With it, up to 4 people (CHF 20.-/hour) can experience your unique water adventures.

Or feel the sea breeze with the pedalo, which is included for you.

Rental at the Solbad Kiosk



Canoe and kayak

Experience Lake Thun on a canoe (2 persons) or kayak (1 person). Fun and active recreation await you in an impressive natural setting. These sports equipment are included for you.

Rental at the Solbad Kiosk



Stand-Up Paddle

Move across the deep blue Lake Thun with the included paddles. Let the water introduce you to a diverse natural landscape and hidden bathing bays.

Rental at the Solbad Kiosk



Banana and funtube

Are you ready for adrenaline? These activities will have you being pulled by the boat. Experience the most popular water sports at high speed. Reservations are required and there is a charge for the boat activities p. 15 min. CHF 60.-.

Monday, Wednesday & Friday between 3.30 and 5.00 pm.

By arrangement with the reception +41 33 252 81 81

Accompanied boat trips with the MS BEATUS II

Welcome on board! Twice a week you can go on a boat trip with our nature guide. Glide with the «MS BEATUS II» relaxed and idyllic on Lake Thun.

Or book a private trip with captain and all the trimmings,
in consultation with the reception +41 33 252 81 81

